

Boliche es oro en quinteta femenil de JCC 2018

** Con Aseret Zetter, Iliana Lomelí, Maribel Orozco, Adriana Pérez, Sandra Góngora y Lilia Robles // Boletín 4262



Las mexicanas superaron en dos jornadas de competencias, al equipo de Colombia.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
01 de agosto de 2018

Categoría
Comunicado

SANTIAGO DE CALI, Colombia, a 1 de agosto de 2018 (CONADE).- La selección nacional de boliche femenil, integrada por Aseret Zetter, Iliana Lomelí, Maribel Orozco, Adriana Pérez, Sandra Góngora y Lilia Robles, logró coronarse en la final de quintetas, que se realizó en el Coliseo de Bolos de Cali, subsele de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018.

Las mexicanas superaron, en dos jornadas de competencias, al equipo de Colombia, conformado por Laura Plazas, Angie Ramírez, Clara Guerrero, Juliana Franco, María Rodríguez y Rocío Restrepo, quienes se quedaron con el metal plateado.

El tercer sitio fue para Aruba, con Abigail Dammers, Jeadine Luidens, Kamilah Dammers, Eliza Seraus, Vanessa Valdes y Xanthe Lobbrecht.

Por otro lado, en el cierre de las quintetas varoniles, México sumó una insignia de bronce, de la mano de

Enrique Gutiérrez, Arturo Quintero, Ricardo Lecuona, Humberto Vázquez, Jesús Lecona y Luis Kassian.



Este jueves concluirán las competencias de boliche, con la Final de Maestros, varonil y femenino, en la misma sede.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)